

Ort: MEHRNBACH (A) ADAC MX MASTERS
 Datum: 12 - 07 - 2009
 Strecke: Naturstrecke, Wiesenboden
 Temperaturen: 23°C schwülwarm
 Zuschauerzahl: 10.000

Platzierung:	D.Schröter(D)	M.Kaussen(D)
Qualifikationstraining:	6	24 (LCQ: 8)
1.Lauf:	11	dns
2.Lauf:	24	30
Tageswertung:	17	38

Dennis Schröter:

Ich könnte verzweifeln: Nach einer wirklich guten Qualifikation (weniger als 1 Sekunde hinter dem Schnellsten) hatte ich auch einen guten Start in den 1. Lauf. Ich war eine Weile 5ter und konnte das Tempo auch locker fahren, dann ist mir am Ende der Startgeraden ein dummer Fehler passiert und ich bin gestürzt. Vom 15. Platz bin ich dann wieder vor auf 11, das war zwar ärgerlich, aber mit meiner fahrerischen Performance war ich zufrieden. Für den 2. Lauf habe ich mir dann viel vorgenommen, aber da ging auf einmal gar nichts mehr. Der Start war schon völlig daneben und danach bin ich gefahren wie ein Anfänger. Schade, damit habe ich mir mein gesamtes Wochenende verdorben.

Michael Kaussen:

Im Quali kam ich nicht über den 24ten Platz in meiner Gruppe hinaus. Zur direkten Qualifikation fehlten mit ca. 0.6 sec. und somit musste ich ins Last Chance. Der Start war gut doch ich ging zu spät auf die Bremse und verlor so einige Positionen. Letztendlich wurde ich 8ter und war 2ter Reservefahrer. Im ersten Lauf am Sonntag kam ich nicht zum Zuge doch im zweiten konnte ich starten. Die Position am Start war nicht die beste, da ich in der Kurve nur außen versuchen konnte Fahrer zu überholen, doch da lagen viele Steine. Am Ende wurde ich 30ter

Nächstes Rennen:

supported by:

